

01-11-2009

Irun y Lakua "acercan posturas" para traer las piezas que faltan en Oiasso

El Ayuntamiento de Irun y el Gobierno Vasco han ' acercado sus posturas ' de cara a un futuro traslado al museo romano Oiasso de las piezas que fueron encontradas en la ciudad y que hoy se encuentran en diferentes depósitos o en fase de restauración.

El pasado viernes, la consejera de Cultura, Blanca Urgell, visitó la ciudad y se reunió con el alcalde, José Antonio Santano, y con ediles y técnicos del área de Cultura, para ' conocer en detalle los proyectos que en esta materia tiene en marcha la ciudad ', según señaló la consejera. Tras este encuentro en privado y antes de visitar junto a Urgell el museo Oiasso, el alcalde de Irun, José Antonio Santano, manifestó que ' hemos tratado de limar asperezas en torno al museo Oiasso y a las piezas que están en manos del Gobierno Vasco y que desde la ciudad hemos reclamado siempre para Irun, cosa que generó algún que otro conflicto con el gobierno anterior'.

Papel pionero La consejera de Cultura del Gobierno Vasco calificó su visita a Irun de ' muy positiva ' y alabó, al mismo tiempo, ' el papel pionero de esta ciudad como cabeza visible de la recuperación y el estudio del patrimonio de la época romana en Euskadi'.

En este sentido, y en referencia al museo Oiasso, Blanca Urgell se comprometió, en la línea de lo expresado también por Santano, a ' agilizar la traída a Irun de las piezas que el museo reclama y que están en diversos depósitos o en fase restauración, en cuanto esto sea posible'.

En este sentido, el alcalde de Irun recordó que su objetivo es ' incorporar esas piezas que faltan en el museo Oiasso y potenciarlo al máximo, enriqueciendo su colección actual'. Abogó también por ' un acuerdo entre el Ayuntamiento, el Gobierno Vasco y la Diputación de Gipuzkoa, para convertir este museo en un centro de depósito del patrimonio ligado a la romanización'.

Termas Blanca Urgell pudo conocer en su visita a Irun los proyectos culturales que están en marcha o en previsión para los próximos años, como son el Museo Menchu Gal de Pintores del Bidasoa o la incorporación al museo Oiasso de las termas romanas halladas justo al lado de su edificio de la calle Escuelas.

Sobre este último proyecto, José Antonio Santano recordó que 'en estos momentos, está en fase de redacción' pero descartó la ejecución del mismo 'a corto plazo'. 'En un momento como el actual, no es un proyecto prioritario frente a otras necesidades', afirmó el edil.